

## Aus Spaß an der Freud'

... so lautet unser Motto. »Hoffest Hilft Helfen« wird mittlerweile von rund 100 Mitgliedern getragen, die alle ehrenamtlich arbeiten. Der Mitgliedsbeitrag wird als Mithilfe bei einer unserer Aktivitäten geleistet.

Bei aller Motivation und allem Engagement der Vereinsmitglieder lassen sich die unterschiedlichen Veranstaltungen nur durchführen, weil uns zusätzliche freiwillige Helferinnen und Helfer unterstützen. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön verbunden mit der Bitte, dem Verein auch weiterhin durch Mitmachen zu helfen, egal ob durch eine Mitgliedschaft oder tatkräftige Mitarbeit beim Hoffest oder der Ferienaktion.

»Hoffest Hilft Helfen« freut sich über jede und jeden, die/der sich im oder für den Verein engagieren will.



Haben Sie noch Fragen? Benötigen Sie weitere Informationen zum Verein? Die Mitglieder des Vorstandes stehen Ihnen gerne für weitere Auskünfte zur Verfügung. Sprechen Sie uns an, schreiben Sie uns eine E-Mail oder besuchen Sie uns auf unserer Homepage. Wir freuen uns auf Ihre Fragen und Anregungen.

Die Vorstandsmitglieder: Christine Gortner, Franziska Baus, Frank Moll, Nina Potenza und Sonja Gortner

## Mitglied werden im Verein

Ja, ich bin dabei und werde ab sofort Mitglied bei »Hoffest e.V. Hilft Helfen«.

Ja, ich möchte beim nächsten Hoffest / bei der Ferienaktion mitarbeiten.

\_\_\_\_\_  
Name

\_\_\_\_\_  
Vorname

\_\_\_\_\_  
Straße, Hausnummer

\_\_\_\_\_  
PLZ, Ort

\_\_\_\_\_  
Telefon

\_\_\_\_\_  
E-Mail Adresse

Ich zahle einen Mitgliedsbeitrag

Ich leiste Arbeitseinsatz

Ich mache \_\_\_\_\_ gerne.

\_\_\_\_\_  
Datum, Unterschrift



## Der Verein stellt sich vor

### HOFFEST e.V. Hilft Helfen

Hauptstraße 26  
66894 Lambsborn

Email: [info@hoffestev.de](mailto:info@hoffestev.de)  
Internet: [www.hoffestev.de](http://www.hoffestev.de)

Stand: August 2024

## Hoffest e.V. Hilft Helfen

Unter diesem Namen sind wir seit 2008 als Verein eingetragen und haben uns zum Ziel gesetzt, Kunst, Kultur und bürgerschaftliches Engagement vor Ort und weltweit zu fördern.

Die wirtschaftliche Grundlage unserer Vereinsarbeit sind die Erlöse, die wir mit dem regelmäßig organisierten Hoffest erzielen.



### »Hoffest Hilft Helfen« - ein besonderer Verein

Mit unserem Hoffest wollen wir keinen Gewinn erzielen. Der Erlös geht ausschließlich an soziale und gemeinnützige Einrichtungen, die von der Mitgliederversammlung nach verschiedenen Kriterien ausgewählt werden. Die von uns unterstützten Projekte sollen sozial sinnvoll und nachhaltig sein. Für deren Zielsetzungen treten wir mit gutem Gewissen ein.

Seit dem ersten Hoffest geht ein Teil des Geldes als kontinuierliche Zuwendung an das Straßenkinderprojekt Com Viva in Brasilien.



Nach dem letzten Hoffest erhielten zudem Geldspenden: die DRK Ortsgruppe Miesau-Elschbach für die Unterhaltung des First Responder-Fahrzeugs, der Förderverein der Feuerwehr für die Jugendarbeit, die Tafel und die ev. Kirchengemeinde in Ahrweiler für ihre Aufbauarbeit nach der Flut und die Tafel in Landstuhl.



Darüber hinaus kommt ein Teil des Erlöses den Kindern und Jugendlichen aus Lambsborn und Umgebung zugute.

Jedes Jahr organisiert »Hoffest Hilft Helfen« in Kooperation mit der prot. Jugendzentrale eine einwöchige Sommerferienaktion für 40 -50 Kinder

von 6-12 Jahren. Kreative, sportliche und musikalische Angebote stehen auf dem Programm und sorgen für Spaß, Spannung und gemeinschaftliches Erleben. Die Kosten für Materialien und Verpflegung werden zum Teil vom Verein übernommen. Im Ortsbild sichtbare Erinnerungen an diese Sommerferienaktionen sind ein großes »Nest« im Wald am Sportheim, bunte Riesenbleistifte und die dekorative Mosaikwand am Dorfgemeinschaftshaus in Lambsborn.

Rund 150 Kinder kamen zum Kindertheater in der Vorweihnachtszeit.

Ein neues Projekt ist der Jugendtreff im alten Milchhäuschen Lambsborn.



Hin und wieder organisiert der Verein auch kulturelle oder naturkundliche Veranstaltungen.

In den letzten beiden Jahren waren das eine Orchideenwanderung im Bliesgau und ein Abend über die Pfälzer Sprache mit Liedern und Gedichten.

Außerdem engagierte sich der Verein beim „Dreck-Weg Tag“ des Gewerberings.